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ATA DA 2ª ASSEMBLEIA DO DEPARTAMENTO DE CLÍNICAS PEDIÁTRICA E 

DO ADULTO 

 

 

Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, às nove horas na Sala de 1 

Reuniões da Escola de Medicina, no Campus Morro do Cruzeiro, realizou-se a Segunda 2 

Assembleia do Departamento de Clínicas Pediátrica e do Adulto da Escola de Medicina – 3 

DECPA da Universidade Federal de Ouro Preto, convocado pelo Chefe de Departamento 4 

interino professor Alexandre Barbosa Andrade. Nesta reunião estiveram presentes, os 5 

professores Alexandre Barbosa Andrade, Allan Jefferson Cruz Calsavara, Carolina Coimbra 6 

Marinho, Célia Maria da Silva, Fausto Aloísio Pedrosa Pimenta, Felipe Ferreira Guimarães, 7 

João Milton Martins Penido, Kerlane Ferreira Costa Gouveia, Leonardo Brandão Barreto, 8 

Maria Cristina Veiga Aranha Nascimento, Mônica Versiane Nunes Pinheiro de Queiroz, 9 

Navarro Santos Gribel, Raimundo Marques do Nascimento Neto, Roberto Veloso Gontijo, 10 

Thomás Viana de Souza, Vinícuis Tostes Carvalho; os representantes técnico-11 

administrativos, Rodolfo Rocha Vieira Leocádio, Wandeir de Oliveira; as representantes 12 

discentes, Júlia Viegas Alves, Mayara Fonseca Borges, Nicole Naves da Silva.  Constando 13 

quórum legal, o professor Alexandre iniciou a reunião. ORDEM DO DIA: Item 1. 14 

Comunicados. EMED perdeu PEP; Conselho de departamento; Datas das possíveis 15 

reuniões; Discussão sobre as “superturmas” do 5º período; Custo do transporte; Questões a 16 

serem resolvidas pela chefia de departamento; Apresentação da carga horária de internatos; 17 

Bolsas das tutorias (foi informado que a EMED não está em pendência); Coordenadores das 18 

disciplinas. O Prof. Alexandre informou que participou da reunião da estatuinte e repassou 19 

que houve a extinção do CEPE e que será criado 3 novos conselhos superiores em 20 

substituição ao CEPE. O Prof. João Milton informou que tirará férias no período de 13 a 26 21 

de novembro e que não será necessário que outro professor assuma os encargos. O Prof. 22 

Allan pediu a retirada de pauta do item 15, que trata a seu respeito. Ele também informou 23 

que gostaria de ser informado previamente se o seu nome for assunto de alguma pauta. Item 24 

2. Marcação de férias. A PROAD/UFOP solicitou informar a marcação do período de 25 

férias relativo ao exercício 2017. A marcação deverá ser feita na secretaria, por email ou 26 

presencialmente com o secretário. Item 3. Internatos e Residência em Clínica Médica. 27 

Relatoria do Prof. Raimundo. O Prof. Raimundo informou que o internato de Clínica 28 

Médica está em curso em todas as cidades conveniadas, inclusive o internato de Ipatinga. A 29 

maioria dos preceptores não são professores da UFOP. Esses preceptores recebiam bolsa, 30 

porém como esse benefício acabou, a maioria está deixando o cargo de preceptor. O Prof. 31 

Fausto era coordenador de internato, porém saiu. O internato no Hospital Odilon Behrens 32 

conseguiu se estabilizar. O internato em Ipatinga é da rede pública, e mesmo os preceptores 33 

não estarem recebendo bolsa, são obrigados por contrato a receber os alunos do internato. Os 34 

professores de internato não têm substitutos. A residência está boa, mas a ideia era estar 35 

acontecendo em Ouro Preto, pois os residentes podem ajudar no internato. Por causa da 36 

PEC241, não serão criadas novas vagas de residência. Existe a possibilidade das residência 37 
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de neurologia e de pediatria não serem efetivadas. A residência de cirurgia está fechada à 2 1 

anos. O Prof. Raimundo solicitou que as 4 vagas de residência de cirurgia sejam relocadas 2 

da seguinte forma: 1 vaga para neurologia e 3 vagas para pediatria ( ou 2 vagas para cada). 3 

Item 4. Pagamento de insalubridade. O Prof. Alexandre informou que o adicional de 4 

insalubridade dos servidores foi cancelado. Todos os servidores, professores ou técnicos, 5 

que têm atividades laboratoriais ou ambulatórias têm direito ao benefício. Foi sugerida a 6 

emissão de um documento único para todos os servidores do departamento, requerendo o 7 

benefício de insalubridade. O Prof. Fausto questionou se não seria melhor a emissão de 8 

documentos individuais. O Prof. Alexandre encaminhará para os servidores um documento-9 

modelo do pedido do benefício, elaborado pelo Prog. George. O departamento entendeu ser 10 

melhor a emissão individual dos documentos.  Item 5. Faltas da discente Evanilde Santos. 11 

O Prof. Alexandre informou o caso da aluna do 8º período Evanilde Santos, que está 12 

faltando às aulas, pois está com um familiar doente e ela é a única acompanhante disponível. 13 

O Prof. Allan informou que para casos assim, o pedido é feito no colegiado. O Prof. 14 

Raimundo comunicou que no caso dos internatos, a frequência necessária é de 100%, porém 15 

existe pouca fiscalização. Comunicou que houve um caso de uma aluna do intenato de 16 

Ipatinga que precisou faltar por motivos de saúde. Ele pediu para regulamentar a questão da 17 

frequência e dos motivos de faltas aceitos. Ele comunicou também o caso que houve com 18 

alunos da Intermed.  O Prof. Alexandre pedirá um memorando para o Colegiado em que 19 

estejam normatizadas as exceções aceitas para falta do internato. Item 6. Manutenção das 20 

aulas e atendimentos no dia 24/10. O Prof. Allan informou que na assembleia da ADUFOP 21 

foi passado que haverá paralização no dia 24/10. Ele também leu o extrato de ata da 22 

assembleia da ADUFOP do dia 20/10. A decisão de paralisar, legalmente, é individual de 23 

cada professor. O Prof. Alexandre pediu para que cada professor informe os seus alunos se 24 

eles darão aula nesse dia ou não. A Prof.ª Célia pediu para haver uma decisão conjunta. A 25 

Prof.ª Carolina Marinho questionou se o transporte irá paralisar. Foi informado que mesmo 26 

havendo uma votação pelo departamento para a paralização, a decisão ainda é individual de 27 

cada professor. A Prof.ª Carolina Marinho pediu para que o departamento faça um ofício 28 

para informar os postos sobre a paralização. O DECPA aprovou por votação da maioria dos 29 

membros presentes a decisão de paralisar as atividades docentes no dia 24/11, como 30 

proposto pelo sindicato ADUFOP. A votação teve uma abstenção. O Prof. Alexandre 31 

informou que será feito um ofício informando os postos de saúde, os alunos e o transporte 32 

sobre a paralização. Item 7. Adiamento do período de férias – Maria Cristina e 33 

Raimundo. A Prof.ª Maria Cristina informou que as suas férias e as férias do Prof. 34 

Raimundo estão atrasadas e por isso precisam sair de férias. O Prof. Allan, o Prof. João 35 

Milton e o Prof. Roberto se disponibilizaram para assumirem os encargos do Prof. 36 

Raimundo. O Prof. Alexandre pediu para que o setor de Pediatria assuma os encargos da 37 

Prof.ª Maria Cristina. Item 8. Situação dos docentes sem DE com plantões às sextas-38 

feiras. A Prof.ª Maria Cristina relatou que os docentes que não são de dedicação exclusiva e 39 

que fazem plantões nas sextas-feiras, têm dificuldades de participar da Assembleia 40 

Departamental. O Prof. Raimundo sugeriu uma flexibilização das participações nas A.D. ou 41 
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que as A.D. ocorressem bimestralmente. A Prof.ª Mônica falou que os professores que não 1 

fazem plantões também têm dificuldades para participar das A.D. O Prof. Allan relatou o 2 

engessamento do regimento das A.D. O Prof. Fausto falou que a o departamento tem 3 

autonomia para decidir sobre as justificativas de faltas nas A.D e o presidente da assembleia 4 

decide se aceita a justificativa. O Prof. Alexandre se informou sobre os regulamentos da 5 

UFOP e como proposta o departamento deve decidir as justificativas aceitáveis. O Prof. 6 

Leonardo sugeriu que as justificativas sejam por escrito. O Prof. Raimundo fez a seguinte 7 

proposta: a A.D. passará a ser bimestral e quem for liberado de ser membro do departamento 8 

não entre na contagem do quórum. A discente falou que se a A.D. for bimestral, irão 9 

acumular pautas e o trabalho do Chefe de Departamento. O Prof. Roberto informou que 10 

mesmo para os docentes sem dedicação exclusiva, outras atividades de trabalho não são 11 

justificativas aceitáveis para faltar as A.D. O Prof. Alexandre informou que poderá fazer as 12 

comunicações por email para encurtar as pautas, poderá convocar assembleias 13 

extraordinárias para decisões deliberativas e poderá tomar decisões ad referendum. Item 15. 14 

Distribuição da carga horária dos Professores Paulo César Rodrigues Pinto Corrêa, 15 

Allan Jefferson Cruz Calsavara e Roberto Veloso Gontijo; à pedido da CGP. O item 15 16 

teve a ordem antecipada pelo Prof. Alexandre. Após discussão do item, o DECPA aprovou 17 

por votação da maioria dos membros presentes a retirada de pauta do item 15. A votação 18 

teve 4 abstenções. Houve um encaminhamento à pedido dos membros para que o 19 

Coordenador de Gestão de Pessoas da UFOP, André Lana, comparecesse à uma próxima 20 

A.D. Item 9. Horários fantasmas – Relatoria do Centro Acadêmico. A discente Júlia 21 

informou que os “Horários Fantasmas” se referem à aulas que estão marcadas nos atestados 22 

de matrícula dos alunos de Medicina, mas que não são ministradas na prática ou têm as datas 23 

alteradas. A discente apresentou as disciplinas em que estão ocorrendo o relatado. O Prof. 24 

Roberto informou que as aulas de MGA I foram repostas em outro dia. A Prof.ª Mônica 25 

informou que a disciplina MGC combina as aulas com a disciplina MGA. Os professores 26 

informaram que os cronogramas estão sendo seguidos. A Prof.ª Maria Cristina sugeriu que o 27 

assunto seja conversado com os coordenadores de cada disciplina em questão. O Prof. 28 

Alexandre deu o encaminhamento para que os discentes conversem com os coordenadores 29 

das disciplinas e tragam propostas para a A.D. Item 10. Transporte para os centros de 30 

saúde. O Prof. Alexandre deu o informe sobre a reunião do Conselho Departamental a 31 

respeito dos transportes: a verba para o transporte foi reduzida pela UFOP e por isso os 32 

transportes terão que ser reorganizados. A Prof.ª Célia informou que os alunos de sua 33 

disciplina estão tendo que esperar muito tempo na van, até a chegada da outra turma que 34 

divide o transporte com eles. O Prof. Alexandre informou que a os horários do transporte 35 

deverão ser decididos pelos professores envolvidos. O Prof. Fausto falou algumas 36 

disciplinas estão extrapolando os seus horários e isso prejudica as outras disciplinas. O Prof. 37 

Raimundo pediu que seja pedido o transporte igualitário para o departamento. O Prof. 38 

Alexandre encaminhará os pedidos dos Profs. Fausto e Raimundo para o Conselho 39 

Departamental.  Item 11. Representação discente e TA na Assembleia do DECPA. O 40 

Prof. Alexandre fez uma consultoria jurídica com o setor da UFOP e informou que é 41 
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permitida a representação de 15% de discentes e de 15% de Técnicos-Administrativos na 1 

composição dos membros da A.D. Portanto, nas A.D. do DECPA, irão compor os membros, 2 

além dos docentes, 4 (quatro) discentes e 4 (quatro) Técnico-Administrativos. Item 12. 3 

Envio dos projetos de extensão para Prof.ª Fátima Guedes. O Prof. Alexandre informou 4 

que por está ocorrendo um problema no sistema de extensão da UFOP, o cadastro dos 5 

projetos de extensão deverão ser enviados diretamente para a Chefe da Comissão de 6 

Extensão da EMED, Prof.ª Fátima Guedes. Após o cadastro dos projetos, esses devem ser 7 

aprovados em reunião da A.D. Item 13. Disponibilidade de avaliação de pôsteres no 8 

Seminário de Iniciação Científica do Encontro de Saberes. O Prof. Alexandre informou 9 

que recebeu um email da organização do Encontro de Saberes para repassar o comunicado 10 

aos interessados em exporem os banners no evento. Item 14. Criação de comissão para 11 

criação do Regimento do DECPA. Após acordo entre os membros, a comissão foi formada 12 

pelos docentes: Leonardo Brandão, Fausto Pimenta e Roberto Gontijo; pela discente Júlia 13 

Viegas; e pelo T.A. Rodolfo Leocádio. Item 16. Ata da 1ª Assembleia Departamental do 14 

DECPA. A ata da 1ª A.D. do DECPA será aprovada na próxima A.D. Item 17. 15 

Substituição de membro da banca do estágio probatório do Prof. Vinícius Tostes. Foi 16 

substituída Maria Lúcia Pedrosa pelo Prof. Alexandre Barra. Item 18. Greve. O Prof. 17 

Alexandre informou que há a possibilidade de greve na UFOP em novembro. 18 

Para constar, eu, Alan Ferreira Garcia, lavrei a presente ata que, uma vez lida e achada 19 

conforme pelos membros desta Assembleia, será assinada por mim e pelo Chefe de 20 

Departamento. Ouro Preto, 21 de novembro de 2016. 21 
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